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El tema de esta noche es  "La Más Grande Aventura".  Sir Winston Churchill afirmó que  "El destino de la
humanidad no está determinado por el  cómputo material.  Pero cuando las grandes causas están en
movimiento en el mundo, entonces nos damos cuenta que somos espíritus, no animales, y que algo está
sucediendo en el espacio y el tiempo y más allá del espacio y el tiempo, que, lo creas o no, así es." 

Ahora tú y yo, hoy, tenemos un cierto deber. Si no estás satisfecho con el ser que eres, entonces tienes la
responsabilidad definitiva de ser el ser que quieres ser. Eso es  La Escritura.  Y así,  las causas se están
moviendo en el mundo... y tú y yo podemos ser el ser que  queremos ser.

Permíteme volver ahora al capítulo 20 de 1 Reyes. Es un capítulo fantástico. Léelo completo cuando vayas a
casa esta noche,  yo sólo lo cubriré  ligeramente.  Pero un profeta,  un profeta desconocido,  le  dijo  a un
compañero: "Golpéame, por orden de Dios." ...y no lo hizo. Le dijo: "Por no haber obedecido el mandato
del Señor, al alejarte de mí te matará un león." Y así, al alejarse fue muerto por un león.

Luego dijo a otro: "Golpéame, por orden del Señor." ...y lo golpeó y lo hirió. Luego se cubrió con una venda
sobre los ojos y esperó la llegada del rey de Israel. Luego dijo al rey cuando pasaba: "Entré en medio de la
batalla; y un soldado se volvió y me trajo a un hombre y me dijo: 'Guárdalo; si  por cualquier medio
desaparece, tu vida será por su vida, o si no, darás un talento de plata'. Y como tu siervo estaba ocupado
aquí y allá, desapareció." Y el rey le dijo: "Así será tu juicio; tú mismo lo has decidido." (N.T.: 1 Reyes 20:35...)

He aquí la historia de un hombre demasiado ocupado, tan ocupado que sustituye el pensamiento sostenido
por la acción física. Te doy un hombre para que lo guardes... ¿Qué hombre? Dime qué quieres ser... ese es el
hombre. Me gustaría ser... y tú lo nombras... me gustaría ser esto, ser... ese es el hombre. Me gustaría ser
y... tú lo nombras, me gustaría ser este, aquel o el otro hombre.

Por hombre me refiero al hombre genérico. Así que las damas ahora están en el mismo barco que antes... la
dama que te gustaría ser, el hombre que te gustaría ser. Y entonces, aquí hay un hombre al que conservar,
pero estás tan ocupado con mil y una cosas ...yo estaba aquí y allá, y él se había ido. Y así, él escapó de tu
conciencia. No eres fiel al hombre que quieres ser, por lo que el juicio recae sobre ti y así, tú mismo te
juzgas a ti mismo.

Estamos tan ocupados que no podemos permanecer fieles a la asunción, que soy lo que quiero ser, y
permanecer fiel a ello. Léelo con atención, es  el capítulo 20 del 1 de Reyes, versículo 35. Es una historia
fantástica porque tuvo éxito y éxito, y al final fue infiel. No permaneció fiel a lo que realmente quería ser en
este mundo.

Ahora permíteme compartir contigo una historia. La he contado una y otra vez, pero después de todo, las
mismas historias se cuentan una y otra vez en La Escritura. Son solamente en  El Evangelio de Juan seis
señales  -no llamadas milagros- seis  señales,  seis  historias.  Y  se  repiten después de 2000 años porque
vinieron del Señor. Ahora permíteme compartir contigo una historia que te he contado innumerables veces.
Pero hay quienes esta noche no la han oído nunca y deberían oírla, y tú deberías oírla otra vez. Cómo uno
permanece fiel a lo que el Señor proclama. Yo estaba en el ejército, tenía treinta y ocho años, elegible para
ser licenciado; hice mi solicitud; en cuatro horas llegó de vuelta "desaprobado".

Aquella noche apliqué el Principio de Dios, Su Ley, y éste es Su Principio - léelo en el capítulo 37 del Libro de
los Salmos: "Deléitate en el Señor, y Él te concederá los deseos de tu corazón. Confía en Él, y Él actuará."
(versículo  4) Lee  cuidadosamente el  capítulo  37  del  Libro  de  los  Salmos.  Deléitate  en  el  Señor...
simplemente  deléitate en el  Señor.  Bien,  la palabra  Señor es  Yod He Vau He que definido es YO SOY.
Deléitate en el Señor y Él te dará los deseos de tu corazón.  Encomienda tu camino al Señor -el Señor, YO
SOY, Yod He Vau He- confía en Él, confía en YO SOY, y Él actuará.



Así que me fui a la cama. Ese día vi el pedazo de papel, y mi capitán dijo: "Lo siento mucho por ti, Neville,
pero estoy muy feliz de tener a un hombre como tú atravesando esta guerra conmigo."  Muy bien, así que
quería que fuera a la guerra con él, pero no lo hice. Yo quería volver a Nueva York y vivir una vida normal
con mi esposa y mi hijo.

Así  que  aquella  noche  no  le  dije  nada  a  mi  capitán,  apliqué  La  Ley;  me  deleité  en  La  Ley  del  Señor.
"Deléitate en el Señor y Él te concederá los deseos de tu corazón." Mi deseo era estar en  Nueva York,
licenciado con honores. Ese era mi deseo. Cómo me deleitaría ahora en el Señor y en el Señor ...licenciado.
Ese era mi deseo. ¿Cómo me deleitaría ahora en el Señor y el Señor es YO SOY?

Así que asumí que estoy en Nueva York. Para demostrar que realmente estoy en Nueva York, vi el mundo
como lo vería si estuviese en Nueva York, justo tal como lo vería. No tan vívidamente como estoy viendo
esta habitación ahora, pero le di tantos tonos de realidad, tanta vividez sensorial como pude reunir. Lo sentí
natural  en  lo  que a  mí  respecta  y  lo  vi  tan claramente en el  ojo  de mi  mente,  y  luego  dormí  en mi
Imaginación en la ciudad de Nueva York.

Aquella misma noche, mientras dormía profundamente... "Él actuará." Escucha las palabras: "Deléitate en
el Señor, y Él te concederá los deseos de tu corazón. Encomienda tu camino al Señor; confía en Él, y Él
actuará." -Bueno, esa noche mientras yo hacía esto Él actuó-. De repente apareció ante mis ojos un papel,
igual que el papel que vi aquel día que había firmado... venía  "Desaprobado"  y firmado por mi coronel.
Entonces una mano salió de la nada y una mano tachó la palabra "Desaprobado". No tachó el nombre de mi
coronel; dejó la autoridad de mi coronel tal como estaba. Simplemente revocó su decisión, y una autoridad
mayor, la cual era la mano de Dios escribió... "APROBADO", lo escribió en negrita, en negrita encima de la
declaración... "Desaprobado". 

Entonces La  Voz me  dijo  desde  el  fondo  de  mi  alma:  "Lo  que  he  hecho,  lo  he  hecho" -...esa  fue  su
declaración-.  Ahora se dirige a mí:  "Nada hagas." "Nada hagas" ...me dijo. Permíteme decirte que  hay
veces en este mundo nuestro, en el que lo más difícil del mundo es hacer nada; y, sin embargo, hay veces
en que lo único que puedes hacer es nada. Y así me desperté con las palabras resonando en mi mente. Vi
La ReVisión... Vi todo ReVisado. En lugar de "Desaprobado", vi eso tachado y "APROBADO". Entonces La Voz
dijo: "Lo que he hecho, lo he hecho." Ahora... "Nada hagas."

Así que caminé durante los siguientes nueve días en la asunción de que estaba hecho. Si había algún lingote
de oro en este mundo, era yo. Cada mañana temprano me levantaba... a mis amigos les escribía sus cartas.
Tenía un chino a mi lado que me hacía la cama, y por eso escribí su carta.

Tenía unos cuatro o cinco hombres en mi compañía que no sabían leer ni escribir, y me decían: "Dile que la
quiero. Dile que me siento muy solo." Yo les decía: "De acuerdo.” Y yo escribía estas cartas cada semana a las
chicas allá donde estuviesen. Por eso ellos hacían todo tipo de cosas para mí.

Y así, durante los siguientes nueve días, realmente no aparecía cuando llamaban. O cuando salían y todos
los nombres eran llamados, decían Neville Goddard o Goddard, y alguien decía:  "Aquí." Yo no estaba allí.
Estaba tan completamente perdido en esta creencia que estoy fuera que no atendí a ninguna de estas
llamadas de la madrugada, ni a una.

Lo digo en serio; te digo que no atendí ni una. Estuve fuera, completamente a las llamadas matutinas, ni a
una. Lo digo en serio; te digo que no atendí ni una. Yo estaba fuera, completamente fuera, porque oí La Voz
de Dios, y Dios me dijo... "Lo que he hecho, he hecho. Nada hagas." Y nada hice, literalmente. Nueve días
después, el mismo coronel que desaprobó mi petición me llamó, yo no lo busqué, y aquí me llamó y luego
escribió la misma palabra "Aprobado", y ese día yo estaba en un tren hacia la ciudad de  Nueva York. Pero yo
viví en Nueva York nueve días antes de esta manera.  Escucha las palabras,  el capítulo 37 del Libro de los
Salmos, los versículos 3 y 4: "Deléitate en el Señor, y Él te concederá los deseos de tu corazón" ...todos tus
deseos.  "Encomienda tu camino al Señor; confía en Él, y Él actuará."  Bueno, ¿no actuó  Él esa noche?
¿Quién es el Señor?



El Señor es YO SOY; no hay otro Dios en este mundo, ninguno. Cuando te encuentras con Él, eres tú mismo
personificado. Sólo  hay  Dios en  este  mundo,  y  Dios Es  Tu  Propia  y  Maravillosa  Yo-soydad.  Un  día  te
encontrarás con Él, el ser más majestuoso del mundo; eres tú mismo personificado.  Él Se personifica a Sí
mismo como tú aquí y lo pone a través de los pasos en La Esperanza que recuerdes quién Se proyectó a Sí
mismo aquí, y que tú creerás en Él, y así sucederá.

Esta es  La Más Grande Aventura.  Estaban tan ocupados... este rey de  Israel, tan ocupado que no pudo
mantener lo que se le había confiado. Y el profeta le dijo en el final: "Te has juzgado a ti mismo." Él pensó
que realmente estaba juzgando al profeta. Entonces el profeta le quitó la venda de los ojos, y este rey vio al
profeta y se dio cuenta que era su propio juicio:  Que había dejado libre al  rey de Siria  cuando estaba
condenado por el Señor. Así que removió esta pequeña venda y dijo: Muy bien, así que una vez que me lo
pasas a mí, te lo pasas a ti mismo.

Escúchalo cuidadosamente. "Yo estaba en el campo, en medio de la batalla; y de repente se me acercó un
soldado y me dijo: 'Guarda a este hombre; guárdalo tú, y si por algún medio escapa, tu vida será por su
vida... si por algún medio.' Y mientras yo estaba ocupado aquí y allá, él desapareció."

Y esa es la vida del hombre. Te digo que esta noche  puedes ser el hombre, la mujer, que quieras ser.
Guárdalo;  pero  si  por  algún medio se  te escapa,  entonces tu  vida será por su vida .  Así  que te  digo,
nómbralo. Tú quieres ser esta dama, este hombre, esta persona, tú nómbralo, pero debes guárdarlo. Pero si
por cualquier medio se escapa, su vida, tu vida será por su vida: Tú te quedas tal como eres.

Pero si lo guardas asumiendo que eres -como Dios asumió que es este ser, tu ser-. Cada ser en este mundo
para volverse vivo, Dios tuvo que asumir que Él es ese ser. Él me viste como una prenda exterior; Él te viste
como una prenda exterior. Así que... se nos dice que llevemos nuestra asunción como una prenda exterior,
como Dios nos lleva como una prenda exterior.

Aquí había una señora en Nueva York... y para mostrarte cómo funciona esto... esta señora fue al hospital,
muchos  años  antes,  y  conocí  a  la  enfermera  que  la  cuidaba.  Era  violenta.  La  consideraban  un  caso
incurable... violenta hasta el punto que nunca la dejarían salir de este hospital psiquiátrico. Pero la dejaron
salir. 

Yo no estaba entonces en su mundo. Vino a mis reuniones. Una dama con recursos  -tenía todo el dinero
necesario para viajar por todo el mundo- se marchó a  Europa con sus hijos, dejando tras de sí una casa
preciosa y a su criada. Cuando regresó nueve meses después, tras haber pasado nueve meses en París, no
había muebles. Recurrió a todo lo que se puede llamar correcto en este mundo...  la policía, detectives
privados, todo, y al final de una larga búsqueda, ningún mueble. Entonces acudió a mí.

Ahora, ella conocía mi enseñanza, ya había acudido a mí antes. Nunca se le ocurrió acudir a mí primero;
primero acudió a las autoridades. Y entonces, nos sentamos en el Silencio y ella y yo acordamos que ella
tenía sus muebles. Le pedí que asumiera que estaba sentada en su propia casa, donde había pagado el
alquiler, y que allí, en el piano, había fotos preciosas de sus hijos y todas las cosas que debían estar allí. Ella
lo hizo. Luego fue a su banco en Madison Avenue y al salir del banco giró en la dirección equivocada.

Cuando ella se dio cuenta de su error, a sólo una cuadra de distancia, allí estaban esos tobillos familiares, y
era su criada. Ella miró hacia arriba y aquí está la criada. Sujetó a la sirvienta, no hubo escena. Subió a la
criada a un taxi e hizo que la llevara al lugar donde había guardado los muebles. La criada estaba esperando
a que esta mujer rica no regresara.

Al cabo de un año se desharía de los muebles. Conocía la excentricidad de la mujer, que había estado en
una institución mental, y la criada sabía todas estas cosas, y simplemente los sacó después que la señora se
fuese a París. Y de la nada la encuentra, cuando todo el departamento de policía y sus detectives privados
en Nueva York no podían encontrar dónde estaban estos muebles. Y ella los encontró, porque de repente
encontró a un hombre, y le dije: "Aférrate a este hombre; no lo dejes ir."



Ahora se te ha dicho en el final del Libro de Juan: “Ellos vienen al jardín y están buscando un salvador, uno
llamado El Señor Jesús de Nazaret. Él les dijo: ¿A quién buscas? Y ellos respondieron: A Jesús de Nazaret.
Él respondió: Yo soy." (Juan18:4)

Cuando lo oyeron, todos cayeron al suelo, como cae el mundo al descubrir que el salvador de su mundo es
su propia yo-soydad. No pueden creerlo. Les han enseñado a creer que algún Dios en el espacio, algo fuera
de ellos mismos, es su Dios.

Y un día él descubre que Mi Propia Conciencia Es Dios, El Único Salvador del mundo; y cuando lo escucha,
todo en lo que cree se cae al suelo por así decirlo. Cuando recupera su compostura, no puede creerlo, así
que hace la misma pregunta. Entonces  Él hace la pregunta:  "¿A quién buscas?" De nuevo dan la misma
respuesta: "Buscamos a Jesús de Nazaret", y Él responde: "Ya les he dicho que yo soy; ahora que me han
encontrado, dejen ir a éstos, pero no me suelten a mí." (versículo 8) No me dejes ir después de haberme
encontrado, pero deja ir todo lo que en este mundo pensabas que podía ser tu protector. No me dejes ir.

Así que el hombre encuentra a Su Propia y Maravillosa Yo-Soydad, llamada en La Escritura... "El Señor." Así
que...  "Deléitate en el Señor..."  -deléitate en el YO SOY- "...y Él te concederá los deseos de tu corazón.
Encomienda tu camino al Señor (al YO SOY); confía en el Señor (YO SOY), y Él actuará." Y así, el hombre
viene y encuentra Al Ser que lo salva, y es Su Propia Maravillosa Imaginación humana.

Así que Él Se pierde a Sí mismo en Su Maravillosa Imaginación. Pero Él actúa: Crea la escena que implicaría
la realización de su sueño. Entonces Dios actúa; Su Propia Yo-Soydad-maravillosa entra en acción después
que tú preparas la escena para que Él la ejecute en este mundo. "Por Él fueron hechas todas las cosas; sin
Él ninguna cosa hecha fue hecha." Así que yo creo la escena que implica el cumplimiento de mi sueño. Así
que estoy en Nueva York y me licenciaron con honores. Y esa noche el gran YO SOY actuó.

Entonces  algún  psiquiatra  me diría:  "Eso  fue  tu  propia  imaginación." Y  cuando digo  no,  no  diría  eso.
"Cuando viste que el papel aparecía ante tus ojos y una mano de la nada tachaba la palabra desaprobado y
luego escribía aprobado, eso es tu propia imaginación". Dije sí, eso fue. "La Voz dijo: 'Lo que he hecho, lo he
hecho. Nada hagas.' Es tu propia imaginación." Dije sí... ¡pero funcionó! Así que si tengo pruebas de una
cosa, lo que el mundo piense de ello, no importa. Así que la gente me dice... "Mi propia Imaginación"...
mientras él permanece en el ejército durante los próximos cuatro años.

Yo tuve esa experiencia. Un amigo mío muy cercano (hace años que no lo veo) pero estuvo en el ejército
hasta que los otros diecisiete millones fueron licenciados. Y le escribí lo que hice, pero él era freudiano, y
sabía exactamente cómo no debía funcionar esto, así que nunca lo aplicó. Así que permaneció durante los
siguientes cuatro años en el ejército. Y hasta el día de hoy sigue sin creerlo.

Él mismo me dijo: "Cuando vengo a tus reuniones, me gusta, pero pongo mis pies en la alfombra y pego mis
manos a la silla y me sostengo firmemente para guardar mi sentido de la profundidad y la realidad de las
cosas." Así que durante los cuatro años siguientes siguió aferrado a la silla de su pabellón, y deseaba salir
tanto como yo. Le dije exactamente cómo hacerlo, que creyera  en el Señor, que realmente creyera  en el
Señor, y el Señor Es Mi Propia y Maravillosa Yo-Soydad.

Así que esta noche si pudieses creer en el Señor, siendo el Señor Tu Propia y Maravillosa Imaginación. Así
que cuando te acuestes...  "Yo soy..." ...y lo nombras; y luego para probar que estás en ese estado ves el
mundo, y ves el mundo como sería visto si tú fueses ahora el ser que quieres ser. Lo ves exactamente como
lo verías.

Y viéndolo, puede que no oigas las palabras. Cuando conté esta historia, la escribí en detalle, y un amigo
mío, siendo muy, muy práctico, y leyó mi manuscrito para mí,  dijo:  "Neville, puedo borrar los aspectos
místicos de esta historia, porque alguien que la leyera sin saber de ti pensaría que a menos que tuviese la
experiencia, la experiencia mística, no funcionaría."



Me persuadió para que no lo incorporara cuando yo realmente debería haberlo hecho.  No tienes que
escuchar La Voz. Si crees en Él, Él actúa de todos modos. En mi caso, mi creencia era tan intensa que oí La
Voz y vi el papel y vi la mano y lo vi todo. Era La Mano de Dios. Era La Voz de Dios.

Y Su Voz Es mi voz.  Mi propia Yo-Soydad me hablaba a mí mismo. Eso es  Dios. No hay otro Dios. Dios Se
convirtió en hombre para que el hombre pueda convertirSe en Dios. Así que Él Se sumergió en mí como mi
Propia y Maravillosa Imaginación humana. Pero sigue siendo YO SOY. Ve a ellos y diles que YO SOY EL QUE
YO SOY. YO SOY te ha enviado a ellos. (N.T.: Éxodo 3:14)

Ve y cuéntaselo a ellos. Pero si oyes las palabras o ves las imágenes, no significa que Él sea más activo en
este caso que si no oyes Sus Palabras ni ves las imágenes. Te digo que todo lo conseguirás en este mundo si
crees en Dios. Y  Dios es tu  Propia Maravillosa Imaginación humana, y  Su Nombre Es YO SOY. Ese es Su
Nombre. Así que esta es La Más Grande Aventura. Uno volvió de los campos... estoy en el campo de batalla,
en medio de la batalla -ésta es la batalla-; y alguien me dijo: "Guarda a este hombre; pero si por cualquier
medio se va, entonces tu vida será por su vida."

"Y, oh rey, mientras yo estaba ocupado aquí y allá, él se fue." Entonces el rey dijo:  "Así te sucederá. Tú
mismo has pronunciado el juicio, la decisión." Y así él se fue. Estaba tan ocupado... tal vez el periódico de la
mañana, tal vez las noticias en la radio o la televisión, tal vez algún pequeño rumor me persuadió que las
cosas no son como deberían ser  -voy a perder mi trabajo cuando reciba mi Seguro Social- y dejé que el
hombre se fuese. Lo dejé ir... y entonces el juicio recae sobre mí. Te digo que es verdad: "No me dejes ir."

¿Quién está hablando? "YO SOY Él", dijo él. Quiero a Jesús; quiero al Salvador del mundo. "Yo soy Él. Deja ir
a estos hombres, pero no me dejes ir a mí." Y el mundo piensa que es un pequeño ser que dramatizó esta
imagen hace 2.000 años. Este es el drama. Dios siendo que dramatizó esta imagen hace 2.000 años.

Este es el drama. Dios realmente se sumergió en La Humanidad, Se convirtió en cada niño nacido de mujer.
Dios está en el hombre como La Propia Maravillosa Imaginación humana del hombre. Cuando Él dice: "Yo
soy", ése es  Dios.  Pero se le ha enseñado a creer que hay otro  Dios fuera en el espacio ante el que se
inclina, y todas las ortodoxias del mundo hablan de otro Dios, y adoran al falso Dios, y han construido cosas
fantásticas alrededor de un  Dios que no existe.  El único  Dios que existe habita en el hombre como  La
Propia Maravillosa Imaginación humana del hombre, ese es Dios.

Y llegará el día, permíteme decirte, cada  Historia contada en  La Escritura  la experimentarás.  El hombre
debe  experimentar  La  Escritura por  sí  mismo  para  saber  Lo  Maravillosa  que  es  realmente.  En  las
profundidades de su alma pasa por esta experiencia. En el siguiente nivel es esto, el nivel psicológico.

En el nivel hombre simplemente pasa por todas las cosas externas que no significan nada, todos los rituales
externos y doctrinas que no significan absolutamente nada... no realmente para cambiar su mundo. Pero
por debajo, donde estamos hablando esta noche, eso cambia todo en este mundo. Mientras estoy ante ti,
así es exactamente como salí del ejército. Era el año 1943 y el mes era marzo.

Mi amigo tenía mi edad y podría haber salido ese mismo mes, pero no me creía. No creía en Dios. Pensó
que creía en Dios. Y escribió un libro, y en este libro escribió un capítulo sobre mí y dijo: "Neville es ateo."
Bueno, un ateo es aquel que no cree en Dios. Un agnóstico es aquel que está al límite, no sabe si cree en
Dios o no. No está en contra de Dios, pero aún no está convencido. Pero un ateo es un Khrushchev, alguien
que no cree en Dios. (N.T.: https://es.wikipedia.org/wiki/Nikita_Jrushchov) 

No conozco a nadie que camine sobre la faz de esta tierra que crea más en  Dios que yo.
Porque estuve en  presencia  de  Dios y  Dios es  hombre:  Eres  tú  mismo personificado.  Te
encuentras contigo mismo y no puedes concebir La Belleza, La Majestad y La Gloria del ser
que encuentras cuando eres llevado a La Presencia del Señor, y te encuentras contigo mismo:
Eso Es Dios.

https://es.wikipedia.org/wiki/Nikita_Jrushchov


Eres abrazado e incorporado a tu propio Ser.  Él Se extravió en un mundo con fines educativos.  Es una
iluminación en constante expansión,  eso es  Dios. Así  que  Él simplemente asumió una limitación y  Se
proyectó en esa  limitación.  Se despojó a  Sí mismo de  Su Forma Original y  tomó sobre  Sí la  forma de
hombre, esta limitación, y  Se hizo obediente hasta la muerte,  y muerte en esta cruz  (Filipenses 2:6)  Al
encontrarSe en esta forma, se hizo obediente a todas las limitaciones de la carne. Y un día Él te llama de
regreso.

Has pasado por todos los infiernos del mundo, todos los fuegos que Él jamás podría concebir, y Él te trae de
regreso. Él te trae a Su Presencia, y puedes concebir, y Él te trae de regreso. Él te lleva a Su Presencia y tú
estás en Presencia de Ti mismo. Nada hay sino Dios, sólo Dios. Cada ser en este mundo es Dios.

Por eso te digo: Cree. Escucha las palabras:  "Los que creen, no se apresurarán." No lo sabía, te lo digo.
Durante esos nueve días en el ejército caminé como caminaba en el aire, realmente lo hice. Y cuando el
mundo diría… bueno, como te dije antes, una de las cosas más difíciles en este mundo cuando uno está
ansioso, tiene esposa, tiene un niño que no ve desde hace tres meses, un niño pequeño de dos meses, y
tienes hambre de besar y oler a ese niño pequeño, y hambre de ese abrazo de un bebé.

Porque no conozco ningún olor en este mundo comparable al olor de un niño, no lo conozco. No puedo
concebir  ningún  olor  (perfumes,  flores,  todas  estas  cosas  son  preciosas)  excepto  el  olor  de  un  bebé.
Personalmente, no conozco ningún olor en el mundo más deseable que el de un bebé. Y aquí estaba este
bebé y se me niega, a mil millas de distancia. Así que simplemente me perdí y realicé el acto.

Entonces, escucha las palabras: “Deléitate en el Señor, y Él te concederá todos los deseos de tu corazón.
Encomienda tu camino (es decir, tu acción) al Señor; confía en Él y Él actuará.” Entonces lo hice. Asumí que
estoy en la ciudad de Nueva York. Estoy mirando al mundo probando que estoy en la ciudad de Nueva York,
porque si estuviese en la ciudad de Nueva York vería el mundo desde la ciudad de Nueva York. Entonces lo
vi desde la ciudad de Nueva York. No pensé en Nueva York, pensé desde Nueva York y dormí en ella. Y esa
misma noche Él actuó.

Mi intensidad era tan grande que de repente el papel se me presenta a la cara,  Él tacha “Desaprobado”,
escribe “APROBADO” y luego me habla directamente. Después de haberme dicho: "Lo que he hecho, lo he
hecho" ...ahora créelo.  "Hacer nada." Y si alguna vez has pasado por esto, sabrás que es lo más difícil de
este mundo cuando estás tan ansioso, ...hacer nada. Y sin embargo, hay momentos como fue en mi caso en
que era lo único que podía hacer, ...hacer nada. Y entonces nada hice. Y luego no apelé, me llama nueve
días después y aquí estoy ese mismo día en un tren a la ciudad de Nueva York.

Por eso te digo que no te fallará si crees en Dios. Si crees que Dios está colgado en la pared, o si crees que
está en algún otro lugar, no conoces a Dios. Escucha estas palabras, el capítulo 3 de 1 Corintios, el versículo
16, ... “el Espíritu de Dios habita en ti… tú eres el templo del Dios vivo”.

El Espíritu de Dios habita en ti… eres el templo del Dios vivo. Entonces el Espíritu de Dios habita en mí y Su
Nombre Es YO SOY entonces yo sé quién es Él. No voy a caminar por la calle y decirle a la gente cuando la
encuentre: "Mira a Dios." No. Él no es esta prenda; Él habita en esta vestimenta. Él Es Espíritu. 

Él no es eso que ves,  Él habita en esto que ves, y Él Es Mi Maravillosa Imaginación Humana. Cuando Lo
conozco, soy yo mismo... tal como Lo conocí... como tú lo serás un día.

Así que comienza esta noche a creer en Dios. Cree en Él más que cualquier otra cosa en este mundo, y nada
te podrá fallar si crees en Dios. Inténtalo. Podría contarte innumerables historias, pero inténtalo. Es mucho
mejor si conocieras la historia tú mismo. Podría seguir contando historias y podrías decir, bueno, él tiene
una inclinación más mística, tal vez sea más tal o cual. No dejes que nadie te convenza que Neville es más
Dios que tú.



No puedes encontrar un Dios mejor, más Dios o menos Dios que el Dios que está en ti como YO SOY. Un solo
Dios: “Así que en aquel día el Señor será uno, y su nombre uno.” (Zacarías 14:9) Si lo es y Su Nombre Es
Uno, ninguno es mejor que el otro. Nadie es mejor que el otro. Pero no creemos en el mismo Dios, y miles
de millones de nosotros no creemos en Dios; creemos en algún pequeño tótem, algo en el exterior.

Así que lee atentamente esta noche, cuando regreses a casa, los pasajes que te he mencionado. Lee el 28
de Isaías, el versículo 16; el Salmo 37, más bien, los versículos 4 y 5; lee el capítulo 20 del Libro de 1 Reyes; y
algo que cité anteriormente del capítulo 18 de Juan.

“¿A quién buscas? ¿A quién busco? Busco a Jesús. Soy Él." Y frente a ti ahora el nombre es Neville. Pero el
primero en descubrir la paternidad de Dios fue Jesús Cristo. Su descubrimiento vino por el descubrimiento
del Hijo. Y entonces, el Hijo Lo llamó… Lo llamó qué… llamó a Jesús Cristo “Adonay”.

¿Puedo decirte que en el final sólo existe Jesús Cristo; y todo aquel que encuentra al Hijo y el Hijo Lo llama,
como Él quiere... “mi Padre” es Jesús Cristo. Así que en aquel día el Señor será Uno y Su Nombre Uno. No
habrá nada sino Jesús Cristo, porque  Jesús significa "Jehová salva". Nada sino  Jehová… y  Él Se salva a  Sí
mismo. Él Se envió fragmentado a este mundo para una mayor expansión del Ser que Es. Él lo trae todo de
regreso… y El Nombre Es Jesús Cristo.

Es un misterio, pero habitas en Él. Jesús Cristo Es el Padre de David. “¿Qué piensas del Cristo? ¿De quién es
hijo? Y ellos dijeron: El hijo de David. ¿Por qué entonces David en el Espíritu Lo llamó Señor? Si David Le
llama Señor, ¿cómo puede ser hijo de David? (Mateo 22:42)

Por eso  David Lo llama  Padre,  y  David Es El hijo Unigénito de Dios.  (Salmo 2:7) Debes espiritualizar la
misión  de  David.  Así  que  vemos  a  David –y  espiritualizamos  la  misión–  quien  llama  a  cada  uno  que
despierta,  Padre. Al que llama primero es a  Jesús Cristo, y a partir de entonces a cada uno, aunque Él es
llamado por otros nombres, es Jesús Cristo.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

* * *

Pregunta del público: (inaudible)

Responde Neville: El primer comienzo del diezmo es cuando Abraham regresó del almacén del rey y diezmó
con Melquizadec. Le dio a Melquizadec la décima parte de todo lo que tenía. Y el hombre hoy cree que si
doy a la caridad el diez por ciento de lo que gano, o doy a cualquier organización que amo en este mundo,
eso es diezmar a Dios.

No lo es. Da a todas las organizaciones caritativas de este mundo que amas, que admiras, dalo, pero eso no
es diezmo de  La Escritura. Se nos dice que si diezmo con  Dios lo recupero cien veces más. Todo lo que
asumo que soy se magnifica cien veces, ya sea bueno, malo o indiferente. Se lo doy a Dios. Te dicen que
cuando vas a una iglesia y das un dólar, se lo estás dando a Dios, eso te dice el ministro.

Luego lo pone en su propio banco y compra su propia casa, se compra ropa. Ninguna crítica al ministro, le
enseñaron a creer que él podía ser el intermediario entre tú y Dios, y uno u otro para sí mismo, y él piensa
que Dios se lo ha atribuido sobre ti. No es así.

Dios Es Tu Maravillosa Imaginación Humana: El diezmo debe ser para Dios. Así que todo lo que asumes
como verdadero se lo has dado a Dios, sea bueno, malo o indiferente. Cuando regresa, siempre regresa
sacudido y multiplicado, sin importar lo que des. Si quieres donar a las iglesias, dona a las iglesias. Damos a
la caridad. Mi esposa y yo enviamos nuestros pequeños cheques cada año a tres o cuatro. La Cruz Roja



siempre recibe un cheque, otras organizaciones benéficas reciben un cheque, y por eso nosotros damos
como miembros de la sociedad.

Todos somos miembros de esta gran sociedad y por eso aportamos, en función de nuestros ingresos, una
pequeña cantidad. Pero eso no me califica de ninguna manera para ningún retorno de Dios.  Diezmo con
Dios cuando asumo que soy el hombre que quiero ser. O si no lo asumo, sigo diezmando; Le estoy dando
eso… el estado negativo… y Él me lo devuelve multiplicado.

Pregunta del público: (inaudible)

Responde Neville: Es la historia del sacrificio, donde se sacrificaban animales, y el sumo sacerdote entraba al
Lugar Santísimo una vez al año, donde tenía que repetir el sacrificio de esta sangre… donde está la historia
del sacrificio de Cristo, no repetido (Hebreos 9:3). En profundidad, cuando Cristo realmente despierta en el
hombre, entra en un lugar ya preparado para Él.

Porque  Cristo en el hombre está despierto. En ese momento en el que realmente despierta y asciende,
como se  nos dice  en el  capítulo 3 de Juan:  “Como Moisés levantó la  serpiente en el  desierto,  así  es
necesario que el Hijo del Hombre sea levantado.” Cuando eso se cumple y vuelves a entrar en ese lugar ya
preparado para ti, estás fijado en Él por los siglos de los siglos. Eso es sólo una vez, nunca regresas.

Pero en este nivel, podemos tomar La Historia, bueno, en un nivel psicológico. Estoy crucificando a Cristo y
derramando su sangre en cada momento cuando alguien me pide algo, porque moriré para lo que él parece
ser y viviré para lo que él quiere ser. Por eso estoy derramando Su sangre durante todo el día.

Pero llegará el momento en que realmente rasgue esa cortina y entre, como leerás en el capítulo 9 y en el
capítulo 10 de Hebreos. El telón se rasga de arriba a abajo y luego sube al cielo de una vez y para siempre.
Eso le sucederá a cada ser individual en este mundo.

Hasta que eso suceda, cuando realmente rompa el telón y suba, todavía estará en este mundo de César,
derramando Su sangre, transformando a los individuos para que cumplan su sueño. Así que el noveno y el
décimo tratan del derramamiento de sangre, pero de la sangre de Cristo. Y cuando la veas, puedo decirte
que es  La Luz Líquida Viva Dorada más maravillosa. Ves la sangre... no es sangre, es oro,  es Luz Dorada
Líquida.  Cuando lo miras, sabes que eres tú mismo. Eres la sangre de Cristo que Él derramó por ti y te
fusionas con ella. Fusionándote con ella te haces Uno con La Sangre de Cristo, y subes al lugar preparado
para ti.

Buenas Noches.

* * *
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